



RESEÑA HISTORICA INSTITUCION EDUCATIVA TECNICA CIUDAD LUZ

En el año 1985 el departamento y país vive una tragedia producto de la erupción del volcán nevado del Ruiz, lo que trajo como consecuencia lo que se llamó la Tragedia de Armero. Los sobrevivientes se reubicaron en diferentes ciudades, entre ellas Ibagué; las autoridades nacionales y locales les brindaron diferentes apoyos, entre ellos asentamientos urbanos, es así como surgen los barrios Nuevo Armero y Ciudad Luz.

El barrio Ciudad Luz se encuentra ubicado en un predio propiedad de los menonitas y por acción de las administraciones de la época lo adquieren para la reubicación de los armeritas hacia los años 90. Con el correr de los años y debido al aumento de la población inicial fue necesario la apertura de un centro educativo para atender a los niños y niñas de educación primaria, es así, como en lo que hoy conocemos como el bloque 3 o bloque de primaria, se da inicio al Instituto Ciudad Luz, que atiende la población en dos aulas con 4 docentes, dos en la mañana y dos en la tarde. Igualmente se hizo uso de la Biblioteca del Centro de Formación para la Paz.

El alcalde de la época Dr. Álvaro Ramírez emite el decreto 000655 del 19 de julio de 1996 dándole vida jurídica y cumpliendo lo ordenado por el Consejo Municipal. El instituto inicia labores en febrero de 1997 con unos pocos

grupos, hacia el año 1998 ofrece el ciclo de primaria completo. El registro educativo es el 131143. Y puede ofrecer desde el preescolar hasta noveno grado.

Para poder ampliar su cobertura se requería de un terreno que fuera de la institución o del municipio; los líderes sociales del sector: Lisandro Camelo, Diógenes Cerquera, Lorenzo Peña y Sandra Echeverry integrantes de la Junta de Acción Comunal figuraban como propietarios del terreno donde hoy se encuentra ubicada la institución y al tener la posibilidad y el compromiso del municipio de realizar las construcciones necesarias, cedieron los terrenos al municipio y hacia el año 2000 la institución pudo ofrecer hasta el ciclo educativo completo.

El instituto inicia labores con los docentes: Herlinda Vargas, Edith Trujillo, José Heli Varón y María Eugenia Reinoso; posteriormente llegan: Carlos Rojas, Miriam Castillo, Martha Ligia Téllez, Gloria Guerrero y Amparo Jiménez.

Han sido rectores de la institución:

- María Eugenia Reinoso
- Herlinda Vargas
- Jaime Romero Quijano
- Esmegda María Hinestroza
- Carlos Urbino Hoyos
- Heriberto Gualteros
- Luz Mery Malaver Aldana.